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	ДОГОВОР-ЗАЯВКА
	№
	
	

	CONTRACT-REQUEST
	
	

	о разработке Паспорта ледовой безопасности для морских судов

	on Development of Ice Safety Passport for Sea-Going Ships

	
	
	«
	
	»
	
	20
	
	г.

	

	Заявитель
	

	The Applicant
	

	в лице
	
	,

	in the person of
	(должность, Ф.И.О. / position, full name)
	

	действующего на основании
	

	acting on the basis of
	

	и Федеральное автономное учреждение «Российский морской регистр судоходства» (далее – Регистр, РС)
	and the Federal Autonomous Institution “Russian Maritime Register of Shipping” (hereinafter, the Register, RS)

	в лице
	Заместителя генерального директора Шишкина С.А
	,

	in the person of
	
	

	действующего на основании
	доверенности № 811-003-24/4 от 17.07.2024

	acting on the basis of
	

	заключили настоящий договор о разработке Паспорта ледовой безопасности для судна
	have concluded the Contract on Development of Ice Safety Passport for ship

	

	(наименование судна, регистровый номер, номер ИМО / ship name, RS No., IMO No.)

	в соответствии с требованиями нормативных документов Регистра, действующих на дату подписания договора.
	in accordance with the requirements of RS normative documents in effect on the date of signing the Contract.

	[bookmark: _Hlk190776646]1. Перечень обязательных и рассматриваемых по желанию заказчика дополнительных расчетных сценариев разрабатываемого Паспорта ледовой безопасности указан в Приложении №1.
	1. The list of mandatory and reviewed upon customer’s request additional design scenarios of the Ice Safety Passport under development, is given in Appendix No. 1.

	2. Срок разработки 30 рабочих дней с момента предоставления последнего комплекта документов, необходимого для разработки Паспорта ледовой безопасности.
	2. The term for development is 30 working days from submission of the last set of documents required to develop the Ice Safety Passport.

	3. Заявитель обязуется предоставить Регистру необходимую документацию согласно Приложения №2.
	3. The Applicant undertakes to submit to the Register all the required documentation according to Appendix No. 2.

	4. При необходимости Регистр имеет право затребовать дополнительные материалы (чертежи, результаты испытаний и др.).
	If necessary, the Register is entitled to require additional materials (drawings, test results, etc.).

	5. Документация предоставляется в Регистр в электронном виде в формате PDF (на компакт-диске, по электронной почте, через FTP-сервер или иным согласованным с Регистром способом).
	5. The documentation is submitted to the Register in electronic for in PDF format (on CD, via e-mail, via FTP-server or any other means as agreed with the Register).

	6. Исключительные права на результаты интеллектуальной деятельности (далее – РИД), созданные и/или выявленные в связи с разработкой технической документации и оформлением письма-заключения, принадлежат Регистру. Права на подачу заявки и получение патента на создаваемые РИД в процессе разработки или по окончанию разработки технической документации и оформлению письма-заключения принадлежат Регистру.
	6. The rights to intellectual property (hereinafter, IP rights) created and/or revealed regarding development of technical documentation and issue of a letter of conclusion are owned by the Register. The rights to apply with a request and obtain a patent for IP created during development or upon completion of development of the technical documentation and issue of the letter of conclusion are owned by the Register.

	7. Заявитель обязан в письменном виде согласовать с Регистром возможность любого использования третьими лицами разработанной Регистром технической документации и письма-заключения.
	7. The Applicant shall in writing agree with the Register the possibility of any use by the third parties of the RS-developed technical documentation and the letter of conclusion.

	8. Техническая документация и письмо-заключение разрабатываются, оформляются и передаются Заявителю в электронном виде (по умолчанию в формате pdf). Другие форматы и оформление документации на бумажном носителе предварительно согласуется Сторонами.
	8. The technical documentation and the letter of conclusion      shall be developed, issued and submitted to the Applicant in electronic form (by default in PDF format). Other formats and hard copy shall be previously agreed by the Parties.

	9. Разработанный в соответствии с настоящим договором Паспорт ледовой безопасности не требует дальнейшего согласования и одобрения Регистром.
	9. Ice Safety Passport developed in accordance with the Contract, does not require further agreement and approval by the Register.

	10. С Общими условиями оказания услуг Регистром Заявитель ознакомлен и согласен (www.rs-class.org/conditions-ru).
	10. The Applicant is familiarized and agrees with the General Conditions for Rendering Services by Russian Maritime Register of Shipping (www.rs-class.org/conditions-en).

	11. Заявитель гарантирует оплату оказанных услуг в соответствии с Общими условиями оказания услуг Регистром на основании счетов Регистра после подписания Акта сдачи-приемки услуг обеими Сторонами. Стоимость услуг Регистра определяется в соответствии с утвержденными в установленном порядке документами о правилах ценообразования на услуги Регистра и составляет ______________в том числе НДС 22% в размере___________.
	11. The Applicant guarantees payment of services rendered in accordance with the General Conditions for Rendering Services by the Register based on RS invoices after signing the Acceptance-Delivery Certificate by both Parties. The cost for RS services is determined in accordance with documents on price formation for RS services approved in a prescribed order and equals to _______________including VAT 22% at the amount of______________.

	[bookmark: _Ref193268309]Валюта расчетов[footnoteRef:1]: ______________. [1:  Указать валюту, в которой будет выставлен счет. 
  Specify the currency in which the invoice will be issued.] 

	Transaction currency1: ______________.

	12. Стороны соглашаются и признают, что результаты расчетов, указанные в разработанном Паспорте ледовой безопасности, основаны на предоставленных Заявителем документах, носят информационный характер и не исключают наличие у Регистра замечаний при использовании данных расчетов в иных документах, направляемых в Регистр на рассмотрение.
	12. The Parties agree and acknowledge that calculation results given in the developed Ice Safety Passport are based on the documents submitted by the Applicant and are for information purposes and do not exclude comments from the Register when using calculation data in other documents submitted to the Register for review.

	13. Представитель Заявителя, указанный в настоящем договоре-заявке, согласен с обработкой персональных данных Регистром для исполнения договора-заявки.
	The Applicant's Representative specified herein agrees to personal data processing by the Register to fulfill the Contract‑Request.

	
	

	
	

	Регистр / The Register:
	Заявитель / The Applicant:

	Юридический и почтовый адрес / Legal and postal address:
	Юридический адрес / Legal address:

	191186, Санкт-Петербург, ул. Миллионная д. 7, литера А
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	Почтовый адрес (адрес для направления счета и договорной документации) / Address where invoice and contractual documentation shall be sent:

	
	

	
	

	
	

	ИНН / TIN:
	7803052947
	
	[bookmark: _Ref193268365]ИНН / TIN[footnoteRef:2]: [2:  Заполняется в обязательном порядке для российских юридических лиц.
  To fill in by all the Russian legal entities.] 

	

	КПП / KPP:
	784101001
	
	КПП / KPP2:
	

	ОГРН / OGRN:
	1027809210330
	
	ОГРН / OGRN2:
	

	Факс / Fax:
	
	
	Факс / Fax:
	

	Телефон / Tel.:
	+7 (812) 314-07-48
	
	Телефон / Tel.:
	

	E-mail:
	pobox@rs-class.org
	
	E-mail:
	

	Платежные реквизиты / Bank details:
	Платежные реквизиты / Bank details:

	Отдел №14 Управления Федерального казначейства по г. Санкт-Петербургу 
Казначейский счет: 03214643000000017200
	

	Банковский счет: 40102810945370000005
	

	Банк получателя: СЕВЕРО-ЗАПАДНОЕ ГУ БАНКА РОССИИ//УФК по г. Санкт-Петербургу, г. Санкт-Петербург
	

	БИК: 014030106
	

	
	
	С.А.Шишкин
	
	
	
	

	Подпись / Signature
	
	Ф.И.О. / Full name
	
	Подпись / Signature
	
	Ф.И.О. / Full name

	
	

	М.П. / L.S.
	М.П. / L.S.




	ПРИЛОЖЕНИЕ №1 к ДОГОВОРУ-ЗАЯВКЕ
	№
	
	

	APPENDIX No. 1 to CONTRACT-REQUEST
	
	
	

	
	от
	«
	
	»
	
	20
	
	г.

	
	dated
	
	
	
	
	
	
	



[bookmark: _Hlk193268583]
	Перечень обязательных расчетных сценариев:
	List of mandatory design scenarios:

	Расчет выполняется для сухогрузных и наливных судов при осадках в грузу и в балласте, для остальных судов – при эксплуатационной осадке;
	Calculation if performed for dry cargo ships and tankers at fully loaded and ballast draught, for other ships – at operational draught;

	Самостоятельное плавание носом вперед; 
	Independent bow first operation;

	Движение за ледоколом в широком канале;
	Escorted navigation in wide channel;

	Движение за ледоколом в узком канале для широких судов с высоким ледовым классом (суда с ледовым классом РС Arc7 – Arc9, суда с полярным классом PC1-PC5, суда с Балтийским ледовым классом IA Super, IA);
	Escorted navigation in narrow channel for wide high ice‑class ships (ships with RS ice class Arc7 – Arc9, ships with polar class PC1 – PC5, ships with Baltic ice class IA, Super IA);

	Расчет сжатия при дрейфе.
	Calculation of drift compression.



	Расчетная прочность льда 1000 кПа для обязательных сценариев (максимально возможное значение).
	Design ice strength of 1000 kPa for mandatory scenarios (maximum possible value).



[bookmark: _Hlk193268609]Перечень дополнительных расчетных сценариев (отметить требуемые в столбце 3):
List of additional design scenarios (tick as required in Column 3):

	1. № п/п
No.
	2. Наименование дополнительного расчетного сценария
Description of additional design scenario
	3.

	1. 
	Самостоятельное плавание кормой вперед применительно к судам со знаком DAS в символе класса
Independent stern-first operation applicable to ships having distinguishing mark DAS
	☐

	2. 
	Самостоятельное плавание кормой вперед для судов, оборудованных ВРК и не имеющих знака DAS в символе класса
Independent stern-first operation for ships fitted with steerable propellers and without distinguishing mark DAS
	☐

	3. 
	Движение за ледоколом в узком канале
Escorted navigation in narrow channel
	☐

	4. 
	Дополнительные варианты осадки судна: d=
Additional options of ship’s draught: d=
	☐

	5. 
	Дополнительные варианты прочности льда:
Additional options of ice strength:
	

	
	Зимний морской (500-700 кПа)
Winter sea ice (500-700 kPa)
	☐

	
	Летний морской (200-300 кПа)
Summer sea ice (200-300 kPa)
	☐




Подписи Сторон:
Signatures of the Parties:

	Регистр / The Register:
	Заявитель / The Applicant:

	
	
	С.А.Шишкин
	
	
	
	

	Подпись / Signature
	
	Ф.И.О. / Full name
	
	Подпись / Signature
	
	Ф.И.О. / Full name

	
	

	М.П. / L.S.
	М.П. / L.S.




	ПРИЛОЖЕНИЕ №2 к ДОГОВОРУ-ЗАЯВКЕ
	№
	
	

	APPENDIX No. 2 to CONTRACT-REQUEST
	
	
	

	
	от
	«
	
	»
	
	20
	
	г.

	
	dated
	
	
	
	
	
	
	



	Перечень необходимой документации:
	List of required documentation:

	
	

	Классификационное свидетельство;
	Classification Certificate;

	Спецификация общесудовая (если имеется);
	Ship specification (if any);

	Чертеж общего расположения;
	General arrangement plan;

	Теоретический чертеж;
	Lines drawing;

	Информация об остойчивости;
	Stability Booklet;

	Построечные конструктивные чертежи корпуса и другие чертежи, показывающие последующие изменения в конструкции судна, включая: мидель-шпангоут и типовые поперечные сечения; конструктивный продольный разрез; растяжку наружной обшивки;
	As-built structural hull drawings and other plans, showing the subsequent changes in ship’s structures, including: midship section plan and typical transverse sections; constructional profile; shell expansion;

	Определение размеров связей конструкций корпуса, а также расчеты общей продольной прочности и устойчивости связей (если применимо);
	Hull members scantlings determination as well as analysis of the longitudinal strength and buckling stability of members (if applicable);

	Расчет допускаемых остаточных размеров связей корпуса судна (если имеется);
	Calculation of permissible residual scantlings of hull (if any);

	Отчет по замерам остаточных толщин (дефектации корпуса);
	Report on measurements of residual thicknesses (hull flaw detection);

	Обоснование назначения ледового класса судна (если имеется);
	Justification for assigning the ship's ice class (if any);

	Чертежи общего расположения рулевого устройства;
	General arrangement plans of rudder and steering gear;

	Расчет прочности или чертежи основных узлов и деталей рулевого устройства;
	Strength calculation or plans of essential parts and assemblies of rudder and steering gear;

	Расчет мощности главных механизмов для судов ледовых классов (если имеется);
	Calculation of power of the main machinery for ice class ships (if any);

	Чертеж валопровода, с указанием материалов и диаметров гребного и промежуточных валов или расчет прочности валопровода;
	Drawing of the shafting, indicating the materials and diameters of the propeller and intermediate shafts or strength calculation of shafting;

	Расчет прочности или чертежи коленчатого вала главного двигателя и зубчатой передачи (не требуется для судов с ГЭУ);
	Strength calculation or drawings of the crankshaft of the main engine and gear train (not required for ships with electric propulsion plants);

	Информация о наличии запретных частот вращения главного двигателя;
	Information on restricted speed ranges of the main engine;

	Чертеж гребного винта, с указанием материалов, или расчет прочности лопасти гребного винта;
	Drawing of propeller, indicating materials, or strength calculation of propeller blade;

	Информация о системе охлаждения ГСЭУ и оборудовании ледовых и кингстонных ящиков;
	Information on the cooling system of the ship main propulsion plant and equipment of ice boxes and sea chests;

	Чертежи установки и крепления САУС. Основные характеристики.
	Drawing of AMSS installation and securing. Main characteristics.




Подписи Сторон:
Signatures of the Parties:

	Регистр / The Register:
	Заявитель / The Applicant:

	
	
	С.А.Шишкин
	
	
	
	

	Подпись / Signature
	
	Ф.И.О. / Full name
	
	Подпись / Signature
	
	Ф.И.О. / Full name

	
	

	М.П. / L.S.
	М.П. / L.S.
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